

Fecha 11.10.2024	Sección Política	Página 7
----------------------------	----------------------------	--------------------

Impulso al uso eficiente del agua en distritos de riego

**ALMA E. MUÑOZ
Y ALONSO URRUTIA**

El gobierno federal impulsa un acuerdo nacional de protección, conservación y uso eficiente del recurso hídrico con propietarios de distritos de riego e industriales, para utilizar de mejor manera el agua en el país, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. El objetivo es tenerlo listo en noviembre.

Informó que el director de la Comisión Nacional del Agua, Efraín Morales López, en coordinación con el secretario de Agricultura y

Desarrollo Rural, Julio Berdegué Sacristán, “se están reuniendo con dueños de distritos de riego, porque en algunos casos tienen más agua concesionada de la que usan” y nosotros “vamos a hacer un programa de tecnificación muy importante”.

Lo anterior, “para disminuir ese consumo de agua, aumentar la productividad en el campo y que se libere agua para otros usos”.

En conferencia de prensa sostuvo que se estudia modificar algunas leyes pero, a pregunta expresa, descartó reformas en cuanto al Tratado de Aguas de 1944 entre México y Estados Unidos.



Página 1 de 1
\$ 19026.00
Tam: 63 cm2